



Berufung der Mitglieder und Vertreter in die Besuchskommissionen des 7. Psychiatrieausschusses

Der Präsident des Landesverwaltungsamtes, Herr Thomas Pleye, wird am Donnerstag, den 31. August 2017 die weiteren Mitglieder und deren Vertreter in die regionalen Besuchskommissionen des Psychiatrieausschusses berufen. In den sechs Besuchskommissionen wirken erfahrene Fachleute aus verschiedenen Bereichen mit (Psychiater, Psychologen, Sozialarbeiter, Betroffene und Angehörige Betroffener, Juristen, Abgeordnete der Landtagsfraktionen). Die Geschäftsstelle des Ausschusses für Angelegenheiten der psychiatrischen Krankenversorgung Sachsen-Anhalts ist beim Landesverwaltungsamt angesiedelt.

Die Mitglieder der regionalen Besuchskommissionen informieren sich über die Lebensumstände der betreuten und behandelten Personen sowie über die Arbeit der zuständigen Behörden, Stellen und Einrichtungen in den ihnen zugewiesenen Zuständigkeitsbereichen. Dazu besuchen sie die Einrichtungen vor Ort und führen u. a. Gespräche mit Betroffenen, Patienten, Beschäftigten und Angehörigen.

Der Ausschuss für Angelegenheiten der psychiatrischen Krankenversorgung startete im Mai dieses Jahres in seine siebente Amtsperiode. Sozial-Staatssekretärin Beate Bröcker hat am 12. Mai die Ausschussmitglieder und deren Vertreter feierlich berufen. Damit endete die sechste Berufungsperiode. Ein besonderer Dank ging an den Ausschussvorsitzenden der fünften und sechsten Berufungsperiode, Herrn Dr. med. Bernd Langer, und dessen unermüdlichem ehrenamtlichen Engagement für die Weiterentwicklung der psychiatrischen Versorgungslandschaft in Sachsen-Anhalt. Aus den Reihen der Ausschussmitglieder wurde Herr Univ.-Prof. Dr. med. Hans-Henning Flechtner als Vorsitzender des siebenten Ausschusses gewählt. Herrn Erhard Grell, der bereits seit vielen Jahren kompetent und engagiert als stellvertretender Vorsitzender wirkt, wurde für eine weitere Amtsperiode das Vertrauen ausgesprochen.

Der Psychiatrieausschuss ist ein ehrenamtliches Gremium. Seit 1993 tritt er in unserem Land für die Rechte und Interessen der psychisch erkrankten Personen und Menschen mit seelischer oder geistiger Behinderung ein. Jährlich berichtet der Ausschuss dem Landtag über die Situation, die Mängel und Probleme in der

Versorgung und Betreuung von psychisch Kranken und Menschen mit Behinderung, benennt Handlungsbedarfe und präsentiert Handlungsempfehlungen. Die Jahresberichte des Ausschusses an den Landtag dienen der sozialpolitischen Orientierung und sind für die Einrichtungen ein Korrektiv.

Impressum:

Landesverwaltungsamt

Stabsstelle Kommunikation

0345-5141246

pressestelle@lwa.sachsen-anhalt.de